



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. TOMÁS FERNÁNDEZ RÍOS, D<sup>a</sup> MERCEDES JARA MORENO, D. JUAN LUIS STEEGMANN OLMEDILLAS y D. ANTONIO SALVÁ VERD, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (G.P.VOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente **pregunta, para la que solicitan respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La última 'droga de moda' conocida como *Cocaína rosa* (también, *tusí -del inglés 2C-, tucibí o polvo de color*) es rosa y a veces huele a fresa, aunque, en realidad, no contiene cocaína ni es un lujo, puesto que en su composición se mezclan sustancias más baratas como la ketamina, el MDMA o el éxtasis, con cafeína<sup>1</sup>. La información propagada sobre la presencia de fentanilo en su composición aún no ha sido probada.

---

1



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

En la década de 1970, Alexander Shulgin, un famoso químico orgánico de Harvard conocido por su trabajo con drogas como el éxtasis, desarrolló una nueva droga llamada 2C-B. Inicialmente, las personas usaban 2C-B para tratar la disfunción eréctil y mejorar la libido. El fabricante nombró al producto original Erox o Performax. En 1995, la Agencia de Control de Drogas de los Estados Unidos evaluó la droga y la clasificó como una sustancia controlada de la Lista 1, lo que significa que no hay uso médico para esta droga y es perjudicial consumirla.

Esta sustancia, procedente de Colombia, donde apareció en 2010, está ganando popularidad entre las personas que consumen drogas en Europa. En dicho país se ha convertido en sinónimo de una nueva generación de jóvenes narcotraficantes que fabrican y venden la droga para su uso en clubes nocturnos del país y en el comercio sexual turístico.

En España las últimas incautaciones se han incrementado exponencialmente en locales de ocio más o menos 'selectos' de Madrid, Barcelona o Málaga.

En virtud de lo expuesto, instamos al Gobierno a que responda por escrito la siguiente

<https://elpais.com/espana/madrid/2022-12-05/cocaina-rosa-la-droga-de-moda-entre-los-pijos-madrilenos-que-ni-es-cocaina-ni-es-de-lujo.html>

*Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28014 Madrid*

*Telf. 91 390 57 63 / 91 390 76 42*

[gpvox@congreso.es](mailto:gpvox@congreso.es)



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

## PREGUNTA

En el año 2022 y desagregados por regiones, ¿qué datos ha recabado el Observatorio Español de las Drogas y las Adicciones (OEDA), como responsable del Sistema Español de Alerta Temprana (SEAT), sobre la detección de 'cocaína rosa'?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febrero de 2023

D. Tomás Fernández Ríos

Diputado GP VOX

D<sup>a</sup> Mercedes Jara Moreno

Diputada GP VOX

D. Juan Luis Steegmann Olmedillas

Diputado GP VOX

D. Antonio Salvá Verd

Diputado GP VOX

D. José María Figaredo Álvarez-Sala

Portavoz Sustituto GP VOX

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28014 Madrid

Tel. 91 390 57 63 / 91 390 76 42

[gpvox@congreso.es](mailto:gpvox@congreso.es)